

*La ministre des Affaires
étrangères du Panama plaide en
faveur de l'intégration latino-
américaine*



La Havane, 17 mars, (RHC)- La ministre panaméenne des Affaires étrangères, Janaina Tewaney, a fait l'éloge de l'intégration latino-américaine et de l'unité des peuples avec des modèles politiques différents, à l'issue de conversations officielles à Madrid avec son homologue espagnol, José Manuel Albares.

Dans un tweet, Janaina Tewaney signale qu'elle avait abordé avec le chef de la diplomatie espagnole "les défis et les opportunités de cette relation d'amitié et de coopération".

Dans des déclarations aux journalistes en poste à Madrid, elle a annoncé sa participation aux côtés du vice-président panaméen, Gabriel Carrizo, au Sommet ibéro-américain prévu à la fin du mois en République dominicaine.

"Nous avons bon espoir que les réunions ibéro-américaines et le sommet de la Communauté des États Latino-américains et Caribéens (CELAC) et de l'Union européenne (UE), qui se tiendra à Bruxelles en juillet, déboucheront sur une véritable relance des relations", a-t-elle déclaré.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/316934-la-ministre-des-affaires-etrangeres-du-panama-plaide-en-faveur-de-lintegration-latino-americaaine>



Radio Habana Cuba